

Il sait que nous rencontrerons nombre d'obstacles et de persécutions. Et pour nous reconforter, il ajoute aussitôt : « *Je vous donne ma paix.* » C'est un cadeau intérieur, une force spirituelle dont nous avons besoin pour ne pas nous décourager devant l'immensité de la tâche. « *Ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne* » (v. 27) ; la paix dont nous parle Jésus n'est pas celle d'une vie tranquille, ni le résultat d'une négociation bien menée. C'est la paix qu'il obtiendra pour le monde entier dans le terrible combat de sa Passion. En effet, le mot réapparaît après Pâques. Chaque fois que Jésus ressuscité se donne à voir à ses apôtres ou ses disciples, il dit : « *La paix soit avec vous* », et au besoin il le répète (cf. Jn 20, 19-21). C'est cette lumière venue de l'au-delà qui nous assure de la victoire ultime du Prince de la Paix, Lui qui au long de son enseignement dans l'Évangile ne nous a pas caché l'âpreté des combats qui nous attendent.

Cardinal Philippe Barbarin

A La Neylière le 8 avril, de 14h45 à 17h, dimanche de la miséricorde, possibilité de confession individuelle, récitation du chapelet de la miséricorde, adoration, chants.

St Martin : réunion MCR lundi 19 mars à 14h15 à la cure.

St Martin : pour ceux qui le peuvent, nettoyage de l'église le lundi 26 mars à partir de 8h30.

Grézieu : nettoyage de l'église le mardi 27 mars, à 9h pour les hommes et 14h pour les femmes.

Le 1^{er} avril, après la messe, permanence au fond de l'église pour les abonnements de soutien à « Présence »

Funérailles

St Symphorien :

Marie-Claudine Maintigneux – André Venet – Pierre Mauvernay

Larajasse : Jean-Marie Guyot

La Chapelle sur Coise : André Clavel

Aveize : Joannes Venet – Marc Courbière – Paule Civier

St Martin : Jeanne Lhopital – Marie-Antoinette Bouteille

Contact : Paroisse Ste Thérèse de l'Enfant Jésus des Hauts du Lyonnais

12, Place de l'église – 69850 – St Martin en Haut

Tel. : 04 78 48 61 20

Site : <http://paroisse-sainte-therese-69.fr>

Paroisse de



Chemins d'Évangile

Ensemble pour Servir Annoncer et Célébrer

Dimanche 18 mars 2018

Aveize

Coise

Duerne

Grézieu
le Marché

La Chapelle
sur Coise

Lamure

Larajasse

L'Aubépin

Meys

Pomeys

St André
la Côte

St Martin
en Haut

St Symphorien
sur Coise

Yzeron

Suite du texte paru sur la feuille du 4 mars

Une phrase de Blaise Pascal, que pourtant j'admire beaucoup, me blesse chaque fois que je la relis. Il exprime son amertume, presque défaitiste, devant ce combat de géants : « *Ne pouvant faire qu'il soit forcé d'obéir à la justice, on a fait qu'il soit juste d'obéir à la force. Ne pouvant fortifier la justice, on a justifié la force, afin que le juste et le fort fussent ensemble et que la paix fût, qui est le souverain bien* [1] » (Pensées 76). En fait, son raisonnement est sombre et paradoxal. Il est convaincu que seule la justice permet d'obtenir la paix que tous considèrent comme un bien suprême. Mais comme personne ne respecte la justice, on la fait respecter ... par la force. Or obéir à la force pour obtenir la paix, ce n'est pas vraiment très juste.

Chez Jésus, en revanche, aucun défaitisme, mais il nous avertit des difficultés qui nous attendent. Après avoir longuement décrit à ses disciples la tenue, l'attitude du serviteur (cf. Lc 12, 35-48), il dévoile le fond de sa pensée. Cette mission qu'il va accomplir, lui, le Serviteur souffrant, c'est comme un feu qui le brûle intérieurement et qu'il est venu jeter sur la terre.

Quand il parle du « *baptême* » de sa passion, il ne cache pas son angoisse et il ajoute aussitôt : « *Pensez-vous que je sois venu mettre la paix sur la terre ? Non, je vous le dis, mais bien plutôt la division* » (Lc 12, 51). Puis il décrit les ravages de ces divisions jusque dans les familles. Est-ce seulement à ce prix, Seigneur, que nous obtiendrons la paix ?

C'est ainsi qu'on peut interpréter, je crois, la phrase répétée par le célébrant à chaque Messe avant la communion : « *Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix* » (Jn 14, 27). Ces mots ne sont pas deux membres de phrase répétitifs ; ils appartiennent à la réponse que Jésus fait à une question posée par Jude (v. 22) sur la manière de communiquer son message au monde. Il ne cache pas que la tâche sera rude.

Pour nous assister, le Père va envoyer le Défenseur, l'Esprit Saint qui nous enseignera tout. Jésus nous « *laisse la paix* », comme une mission à accomplir dans le monde.

(fin de ce texte en dernière page)

Avril 2018	Samedi 18h30	Dimanche 9h	Dimanche 10h	Dimanche 10h30
7 et 8 avril 2 ^{ème} dimanche de Pâques	Aveize 18h30 P. Ollagnier	Lamure P. Ollagnier	Yzeron : P. Thollot baptême après la messe avec Pierre	St Martin : P. Ollagnier St Symphorien : P. Cartéron
14 et 15 avril 3 ^{ème} dimanche de Pâques	St Symphorien Classes 10h P. Seytre	La Chapelle P. Seytre baptêmes après la messe	Coise P. Ollagnier	St Martin : P. Vincent Grézieu Classes 10h30 P. Thollot
21 et 22 avril 4 ^{ème} dimanche de Pâques	<i>Attention à partir de ce mois la messe du samedi soir est célébrée à 18h30</i>	Duerne : P. Ollagnier salle Marius Déal	L'Aubépin P. Vincent	St Martin : P. Thollot St Symphorien : P. Ollagnier
28 et 29 avril 5 ^{ème} dimanche de Pâques	Pomeys Classes 10h : P. Thollot St André 18h30 : P. Ollagnier	Larajasse : P. Thollot baptêmes après la messe	Meys : P. Ollagnier baptêmes après la messe St Martin Classes 10h P. Vincent	St Symphorien : P. de la Neylière remise des bobs baptêmes après la messe avec Jérôme

Mardi 20 mars 20h Salle Démia à Saint Symphorien sur Coise Tisser une terre solidaire, une place pour tous ?

L'équipe locale du CCFD Terre Solidaire nous invite à cet échange

Vendredi 23 mars église de St Symphorien à partir de 17h jusqu'à 20h30 Chemin vers le Pardon (voir plus d'infos sur feuille du 4 mars)

Célébrations communautaires du Pardon : Mercredi 21 mars à 10h à St Symphorien, Lundi 26 mars à 20h à St Martin

Confessions individuelles : lundi 26 mars de 17h à 18h et mardi 27 mars de 19h à 20h à la cure de St Martin.

Chemin de croix suivi d'un bol de riz à LARAJASSE le vendredi 30 mars départ de la maison de retraite à 11h (à l'église en cas de pluie) avec la participation de l'école St François, de la maison de retraite, des brancardiers et de la paroisse. Pour le bol de riz s'inscrire auprès de Chantal PONCET 04.78.44.48.61.

Grézieu: Vendredi saint 30 mars à 12h, bol de riz organisé par l'école et l'APPEL. Le bénéfice de cette action sera donné à l'association familiale protestante action solidaire qui vient en aide aux gens de la rue à St Etienne.

Vendredi 30 mars **Chemin de croix: Coise à 15h30 à l'église**, avec la participation des enfants de l'école, **Meys à 16h30 à l'église.**

Baptêmes

Le 1^{er} avril à 11h

La Chapelle sur Coise : Antonin et Léopold Vallet - Jonathan Cellier

Larajasse : Jonas Charvolin - Liam Ville - Maud Flachon

Yzeron : Anna Renon - Robin Séon

Pomeys : Raphaël Pereira - Julia Garnier

Comme partout dans le diocèse de Lyon, le dimanche des Rameaux, se lancera **la campagne du denier de l'Eglise**. Vous trouverez des enveloppes dans le bulletin Présence. De la part des prêtres de notre paroisse et des laïcs en mission ecclésiale, un grand merci pour votre attention, votre contribution et votre participation à la vie de l'Eglise.

LE 31 MARS, VEILLÉE PASCALE ET LE 1^{er} AVRIL JOUR DE PÂQUES
QUÊTES POUR LE CHAUFFAGE DES ÉGLISES